

Un congressiste colombien souligne le caractère irréversible du processus de paix en Colombie



Bogota, 4 février (RHC) Le congressiste colombien Iván Cepeda a assuré que le processus de paix en cours dans son pays est irréversible et définitif, malgré la complexité de la situation.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, Ivan Cepeda a expliqué que les deux années de conversations intenses entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) et le gouvernement colombien ont donné des résultats encourageants.

Le sénateur du Pôle Démocratique Alternatif a mis en exergue les trois accords préliminaires qui ont été signés à Cuba, sur la question de la réforme agraire, de la participation politique et du trafic de drogues.

Le parlementaire colombien a signalé que les négociations traversent actuellement la phase la plus difficile. Ivan Cepeda s'est néanmoins dit optimiste sur l'issue de ces conversations et il a expliqué que le groupe de guérilla et le gouvernement sont convaincus du caractère irréversible du processus de paix.

Au sujet de l'ouverture des négociations avec l'Armée de Libération Nationale, le congressiste colombien a expliqué qu'un calendrier est en train d'être élaboré avec la médiation de plusieurs pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45703-un-congressiste-colombien-souligne-le-caractere-irreversible-du-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba